



Jornada sobre salud y comunidad gitana

● El evento, organizado por la Federación de Mujeres Gitanas Fakali, arranca hoy en el Hospital Virgen del Rocío

S. V.

La Federación Andaluza de Mujeres Gitanas Fakali en colaboración con el Área de Atención Ciudadana y Participación Comunitaria del Hospital Universitario Virgen del Rocío, desde su compromiso de esfuerzo y trabajo en la mejora de la cultura gitana y especialmente en el de las mujeres gitanas, organiza la primera jornada nacional en Andalucía sobre salud y comunidad gitana, que se celebra hoy en el Hospital Universitario Virgen del Rocío. Este evento se enmarca dentro de la Red de Salud Gitana denominada Equi-Sastipen Roma, impulsada hace tres años por la comisión coordinadora de salud del Consejo Estatal del Pueblo Gitano, con el apoyo del Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad. La red impulsa actividades de formación y sensibilización dirigidas a los profesionales del sistema sanitario, así como otras iniciativas dirigidas a las asociaciones gitanas.

Así, el objetivo de esta jornada es presentar la guía *Estrategias de intervención en materia de salud y comunidad gitana*, además de romper los estereotipos y prejuicios acercando la historia y cultura del pueblo gitano al resto de la sociedad.

Al acto inaugural, que comen-



La jornada apuesta por la ruptura de estereotipos y la integración total de la comunidad gitana. Arriba de la imagen, el símbolo de la bandera gitana.

zará a las 9:00, asistirán Francisco Javier Torrubia Romero, gerente del Hospital Virgen del Rocío; José Antonio Jiménez Jiménez, presidente de la Red de Salud Gitana Equi-Sastipen Roma y presidente de la Asociación UNGA de Asturias; y Beatriz Micaela Carrillo de los Reyes, presidenta de la Federación Andaluza de Mujeres Gitanas y Universitarias.

La primera mesa redonda contará con la participación de Elena Andradas subdirectora general de Promoción de la Salud y Epidemiología del Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad, que disertará sobre *¿Qué sabemos de la salud de la comunidad gitana y cómo podemos mejorarla?* También estará presente, entre otros, el investigador de la Universidad Pública de Navarra Javier Arza Porras, que hablará sobre *El encuentro entre la comunidad gitana, el sistema sanitario y la salud: abismos y puentes*.

La siguiente mesa redonda, a las 12:00, versará sobre *Experiencias y aportaciones de los profesionales de la salud miembros de la comunidad gitana*. En ella participarán Tamara Amador, miembro de la Red de Salud con Comunidad Gitana Equi-Sastipen-Roma; Ricardo Hernández, de la Federación de Asociaciones Gitanas de Navarra Gaz Kalo; y Juan Vargas Hernández, de la Asociación Gitanos de Hoy de Cantabria.

► **Más información** Hoy lunes de 9:00 a 15:00 en el Hospital Virgen del Rocío.